

# DES "CIGARES" VOLENT EN FORMATION

Bayonne, 21 sept. — Des Bayonnais affirment avoir vu, cet après-midi, très haut, dans le ciel, en direction Nord-Est, trois objets mystérieux de teinte claire, tranchant sur le ciel pur à cette heure là.

Un gardien de la paix, M. Corriens, qui se trouvait dans le quartier des Halles, a observé ces trois engins immobiles, disposés en triangle, de forme légèrement ovale. Ils avaient, a-t-il dit, la dimension d'un ballon de rugby et paraissaient se trouver à une hauteur considérable.

Des passants ont déclaré avoir vu les mêmes objets lumineux en d'autres points.

\*\*

Nancy. — Plusieurs dizaines d'ouvriers de « Sidelar » habitant la région de Lantfontaines-Bardoches (M. et M.), affirment avoir aperçu dans le ciel

six cigares volants, entre 4 h. 30 et 5 h. 30.

« Nous avons d'abord aperçu, ont-ils dit, deux « cigares » puis après quatre autres appareils sont venus se joindre aux deux premiers. Tous restèrent un moment parfaitement immobiles pour finalement disparaître instantanément. Ces déclarations sont confirmées par plusieurs autres personnes.

\*\*

Le Puy. — Mme Chaumard, demeurant au quartier de la Gilette au Puy, a vu dans le ciel un engin ayant la forme d'un cigare rougeoyant à une extrémité, silencieux et paraissant immobile. Elle a pu observer l'engin pendant près d'un quart d'heure, puis le « cigare » a brusquement disparu en prenant de l'altitude.